



AUSSTELLUNG

Jenseits der Sprache – Language and beyond

Animierte Videokunst von Thorsten Fleisch, Max Hattler, Michel Klöfkorn und Robert Seidel

Videoinstallation vom 04.04. bis 24.05.2014 | Eröffnung: Fr, 04.04. | 19.30 Uhr | Galerie b

STADTBIBLIOTHEK
STUTT GART



AUSSTELLUNG

In Zusammenarbeit mit dem 21. Internationalen Trickfilm-Festival 2014



Vom 04.04. bis 24.05.2014 | Eröffnung: Fr, 04.04. | 19.30 Uhr | Galerie b

Jenseits der Sprache – Language and beyond

Animierte Videokunst / Animated Video Art by

Thorsten Fleisch, Max Hattler, Michel Klöfkorn and Robert Seidel

Die Ausstellung *Jenseits der Sprache* präsentiert vier Positionen zeitgenössischer animierter Medienkunst an der Schnittstelle zwischen Abstraktion und Figuration. Im Rahmen des Themenschwerpunkts des Internationalen Trickfilm-Festivals Stuttgart *Animated Abstracts* zeigen die vier Künstler Thorsten Fleisch, Max Hattler, Michel Klöfkorn und Robert Seidel sehr unterschiedliche künstlerische Ansätze der Abstraktion, die von Materialerkundung, filmischer Subversion bis zu digitalem Expressionismus reichen. Alle Arbeiten vereint die Suche nach neuen visuellen Formen und Möglichkeiten.

The exhibition *Language and beyond* presents four positions of contemporary animated media arts between abstract and figurative art. Linked to the thematic focus *Animated Abstracts* of the Stuttgart International Festival of Animated Film, the artists Thorsten Fleisch, Max Hattler, Michel Klöfkorn and Robert Seidel show their different artistic approaches to abstraction. They are seeking for new possibilities of visual expression, reaching from the exploration of material and cinematic subversion to digital expressionism.

Abbildung auf der Titelseite: Videostill aus *Gestalt* von Thorsten Fleisch

Mailänder Platz 1 | 70173 Stuttgart | Mo bis Sa 9–21 Uhr | Tel (0711) 216-911 00 | www.stuttgart.de/stadtbibliothek



STUTT GART 